

Zweckgebundene Spende der Interessengemeinschaft US-Car Hallertau

4. Hallertauer US-Car- und Harley-Treffen in Mainburg am 13./14. Juli 2013



Am 07. August 2013 wurde von der IG US-Car Hallertau eine Spende von 1.058 € an Henriette Staudter aus Geisenfeld, Vorsitzende der Mukoviszidose-Hilfe Südbayern, überreicht. Das Geld stammt aus dem Erlös des Losverkaufs beim 4. Hallertauer US-Car- und Harleytreffen in Mainburg und wird direkt an einen vom Pflingsthochwasser betroffenen Patienten weitergeben, der an der unheilbaren Krankheit Mukoviszidose erkrankt ist und durch das Jahrhunderthochwasser in Deggendorf sein Haus verloren hat.

Es ist ein wirklich großes Unglück, wenn zu der Schwere der Erkrankung noch diese großen finanziellen Nöte dazukommen, so die Vorsitzende. cf-initiative-aktiv e.V. München sagt allen Beteiligten, der IG US-Car Hallertau, der Stadt Mainburg und allen Loskäufern ein herzliches Vergelt's Gott für diese großartige Hilfe!



Foto: Markus Kellerer mit seinem Team bei der Spendenübergabe

Nachfolgend der Dank des Spendenempfängers und seiner Ehefrau, der im August bei uns eingegangen ist sowie der aktuelle Sachstand vom 08. Oktober 2013:

Ende August 2013:

Vielen herzlichen Dank für die von Ihnen initiierte Spende. Ihre Solidarität und die der beteiligten Spender hat uns sehr gefreut und lässt uns trotz allem optimistisch in die Zukunft schauen. Das Geld wird dazu beitragen, dass wir irgendwann wieder in unserem eigenen Haus leben können. Momentan sieht es so aus, als wäre der Abriss des Hauses unvermeidlich, da wegen der ölverseuchten Wände eine Sanierung nicht möglich ist.

Bitte geben Sie den Dank auch an die beteiligten Spender weiter.

08.10.2013

Anbei wie versprochen der Sachstand. Die bisherigen Renovierungsarbeiten waren leider umsonst und wir haben das Haus heute abgerissen.

In den letzten beiden Wochen haben wir zum Glück noch eine Wohnung für meine Mutter und eine Ferienwohnung für uns gefunden.

Wir möchten uns nochmals herzlich für Ihre sehr große Unterstützung und Hilfe bedanken, ohne deren es nicht so einfach gewesen wäre.

Wir möchten uns nochmals herzlich für Ihre sehr große Unterstützung und Hilfe bedanken, ohne die es für uns noch sehr viel schwerer gewesen wäre.

